

Auf der Rückfahrt hat in Disentis die HGe 4/4<sup>I</sup> 36 von MGB Historic den Zug übernommen.



Foto: Christian Ticar

## Bahnreisen Sutter Nostalgie- Glacier- Express

Wiederum verkehrte in diesem Jahr der Nostalgie-Glacier-Express, eine Reise, organisiert vom Team von Bahnreisen Sutter. Über mehrere Tage führte die Reise vom Gornergrat bis ins Engadin und für eine zweite Reisegruppe wieder zurück an den Fuss des Matterhorns. Zum Einsatz vor den Mittelleinstiegswagen der DFB kamen verschiedenste Lokomotiven. Auf den Streckenabschnitten der MGB war die HGe 4/4<sup>I</sup> 36 von MGB Historic vorgespannt, in der Rheinschlucht kam das RhB-Krokodil zum Einsatz, ins Engadin wurde der Zug von der grünen Ge 4/4<sup>II</sup> 611 befördert, und über die Furka bespannte die HGm 4/4 62 den Zug.

### Clubreise für die Märklin-Clubs

Mit auf der Reise dabei war auch Daniel Kahler, der neue Produktmanager für die Marke LGB von Märklin. Im Nostalgie-Glacier-Express reisten auch die Teilnehmer der Clubreisen vom Märklin-, Trix- und LGB-Club. Auch wenn das Wetter nicht dazu eingeladen hatte, wurden die verschiedenen Fotohalte unterwegs rege genutzt, und so mancher Modellbahner hat viele neue Ideen für die eigene Modellbahn gesammelt.

Stefan Wyss



Foto: Stefan Wyss

Am 9. September wurden die Wagen der DFB von der Ge 4/4<sup>II</sup> 611 durchs Bündnerland gezogen.



Foto: Peter Pfeiffer

Ab Disentis und durch die Rheinschlucht zog das RhB-Krokodil Ge 6/6<sup>I</sup> 415 den Zug.